

## UPTD SMP Negeri 3 Pangale Kembali Torehkan Prestasi

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.JOURNALIST.ID](https://MAMUJUTENGAH.JOURNALIST.ID)

Jul 27, 2022 - 15:43



Mamuju Tengah - Pelaksanaan Gala Siswa Indonesia (GSI) SMP tahun 2022 yang dilaksanakan oleh Puspresnas (Pusat Prestasi Nasional) menjadi momen yang dimanfaatkan oleh UPTD SMP Negeri 3 Pangale untuk kembali menorehkan prestasi.

Setelah melewati seleksi mulai dari tingkat sekolah hingga tingkat kecamatan, ananda Anugerah siswa kelas 8 UPTD SMP Negeri 3 Pangale akhirnya terpilih

sebagai salah satu dari peserta GSI yang akan mewakili Kabupaten Mamuju Tengah untuk maju ke tingkat provinsi.

GSI sendiri merupakan ajang kompetisi dibidang olahraga khususnya sepakbola yang tahun ini kembali dilaksanakan untuk mencari dan menemukan bibit-bibit unggul yang diharapkan mampu memajukan pesepakbolaan Indonesia.

"Pencapaian ini merupakan prestasi yang sangat kami syukuri dengan waktu 2 pekan yang singkat untuk mempersiapkan keikutsertaan kami di tingkat kecamatan, "ucap Darniaty S. Pd ,selaku Pelatih saat dikonfirmasi lewat WhatsApp Selasa, 27/07/2022.

Lanjutnya ,mulai dari tahapan penyeleksian, latihan, pengambilan dan pengeditan video, semua itu tidak lepas dari kerjasama dari guru serta orang tua murid .

"Semoga diseleksi tingkat provinsi yang akan dilaksanakan bulan Agustus mendatang kembali memberikan hasil yang terbaik,"harapnya .

Plt. Kepala UPTD SMP Negeri 3 Pangale Wardiyanto Simbala, S. Pd., Gr. menambahkan momen GSI adalah salah satu bukti bahwa setiap anak itu spesial dengan potensi, minat, bakat dan kelebihanannya masing-masing.

"Kita pihak sekolah mesti berusaha dan berupaya untuk membantu anak didik kita untuk menemu kenali serta memfasilitasi pengembangan potensi mereka," ucapnya.

Harapan kami dengan terpilihnya anak didik kami menjadi bagian dari perwakilan daerah ke tingkat provinsi akan menjadi motivasi dan inspirasi bagi setiap siswa di sekolah kami secara khusus dan seluruh siswa di Kabupaten Mamuju Tengah secara umum untuk lebih giat menggali dan menguatkan minat serta potensi yang mereka miliki .